



MAGDALENA

CARIBE

GENERAL

JUDICIAL

DEPORTES

SOCIALES

OPINIÓN

TENDENCIAS

MÁS

ESTÁ AQUÍ:

GENERAL

NACIONAL

## La colombiana **Ecopetrol** ganó 3.871 millones de dólares en 2019

FEBRERO 27, 2020 - 00:02

NACIONAL



Al cierre del 2019, las reservas probadas netas del Grupo **Ecopetrol** alcanzaron 1.893 millones de barriles de **petróleo** equivalente, un 9,6 % más que en 2018.

IMPRIMIR/ENVIAR

IMPRI... CORRE...

TAMAÑO LETRA

- MEDIUM +

La petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** obtuvo en 2019 un beneficio neto de 13,3 billones de pesos, unos 3.871 millones de dólares, la más alta de los últimos seis años y superior en un 14,7 % al de 2018, informó la compañía.

El resultado bruto de explotación, Ebitd alcanzó un récord de 31,1 billones de pesos, unos 9.052 millones de dólares, un 1,0 % más que en el ejercicio anterior.

"El 2019 fue un año sobresaliente en términos operativos y financieros para el Grupo **Ecopetrol**, cumpliendo nuestras metas anunciadas en la actualización del plan 2019-2021", manifestó el presidente de la compañía, Felipe Bayón.

**Ecopetrol**, la compañía más grande de Colombia, está entre las 50 petroleras más grandes del mundo y participa además en actividades de exploración y producción de hidrocarburos en Brasil, Perú, México y Estados Unidos.

Las ventas totales del grupo el año pasado alcanzaron los 70,8 billones de pesos, unos 20.605 millones de dólares, un aumento del 4,5 % frente al ejercicio de 2018

"Los resultados financieros obtenidos son el reflejo del buen desempeño operativo y el posicionamiento comercial de nuestros crudos en mercados que generen mayor valor", agregó Bayón.

La empresa cerró 2019 con una posición de caja de 12 billones de pesos (unos 3.508 millones de dólares), de los cuales el 52 % está en dólares y el 48 % en pesos.

El volumen de producción de **Ecopetrol** en 2019 fue de 725.000 barriles de **petróleo** equivalente por días, bpe, "pese a eventos operacionales y dificultades de orden público ocurridos durante el año", señala el balance, en una referencia a los constantes ataques guerrilleros contra sus oleoductos.

Según la empresa, el volumen de producción, que fue superior a los 720.000 bped de 2018, así como un nivel de cargas de refinación récord de 374.000 barriles diarios, y el "sólido desempeño del segmento de transporte" están entre los factores que contribuyeron a su buen resultado anual, así como la gestión comercial, el ahorro en gastos financieros por pagos anticipados de deuda y el "entorno de devaluación favorable" del peso colombiano.

Me gusta 0

0 comentarios

Ordenar por **Lo más reciente** ↕

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

### MÁS NOTICIAS DE ESTA SECCIÓN



NACIONAL

27 FEB, 2020 - 12:05

**102 municipios de Colombia registran afectaciones en la prestación del servicio de agua potable**



NACIONAL

27 FEB, 2020 - 11:59

**León Júpiter regresará este jueves a Cali**



NACIONAL

27 FEB, 2020 - 10:59

**Colombiana podría estar infectada con el coronavirus en España**



NACIONAL

27 FEB, 2020 - 10:28

**Anato le abrió las puertas al turismo de Colombia y el mundo**



NACIONAL

27 FEB, 2020 - 09:30

**Registrador Nacional y Presidente Iván Duque presentarán bases de la elección de los Consejos de Juventud**



NACIONAL

27 FEB, 2020 - 08:53

**Colombiana es aislada por sospechas de coronavirus**



NACIONAL

27 FEB, 2020 - 08:26

**Avión militar colombiano trae también a 5 españoles y 3 mexicanos de Wuhan**



NACIONAL

27 FEB, 2020 - 00:00

**Si todo sale bien, avión de las FAC procedente de Wuhan retorna hoy a Bogotá**

publicidad